

La Iglesia cuestiona el proyecto de un gran monumento al santo Brochero

TURISMO RELIGIOSO. El Gobierno de la Provincia anunció la obra para sumarla al circuito en su homenaje en el Valle de Traslasierra.

Nicolás Sosa Tillard
ntillard@lavozdelinterior.com.ar

El anuncio del Gobierno de la Provincia de la construcción de un gran monumento a José Gabriel Brochero hizo ruido dentro de la Iglesia de Córdoba. Aunque la lógica podría indicar que una nueva obra en honor al santo tendría su beneplácito, autoridades, religiosos y laicos cuestionaron tal gasto en un proyecto que no consideraran necesario ni prioritario.

"Si a la Iglesia le hubieran consultado sobre este proyecto, habría dicho que no. Más bien apoyaría el uso de ese dinero en cualquier otra obra que traiga beneficio a la gente de esa zona", dijo a **La Voz** Santiago Oliva, asesor de la Pastoral Social de la Iglesia Católica de Córdoba.

Un monumento destacado a Brochero es impulsado por el gobernador Martín Llaroya, quien considera que su construcción impulsará el turismo religioso en la provincia.

En su visita a Villa Cura Brochero, en febrero pasado, Llaroya apuntó que al turismo religioso hay que acompañarlo con infraestructura y con capacitación turística. "Lo importante es tener la visión. Esa es la misión que como gobernador tengo: acompañar, apoyar y ayudar. Por-

que sé que si esto sale bien, Córdoba tiene un activo turístico nuevo que va a potenciarla a toda la provincia, y a esta querida región", señaló.

El proyecto contempla la construcción de una figura de 17 metros de altura en la emblemática Cuesta de Brochero. No está aun previsto quién realizará el monumento.

Tras la firma de un reciente convenio de hermandad cultural con el Camino de Santiago de Compostela (de España), el cordobés Camino de Brochero ya tiene 15 circuitos internos que suman 240 kilómetros entre Córdoba capital, Villa Santa Rosa de Río Primero y Villa Cura Brochero.

Este itinerario es un producto con el que el Gobierno aspira a posicionarse en el mercado del turismo religioso nacional y mundial. En ese marco, entiende que un monumento gigante en honor al santo cordobés contribuiría en tal sentido.

El año pasado, Catamarca inauguró en cercanías a El Rodeo una enorme estatua de la Virgen del Valle (de 52 metros de altura), por lo que construir este tipo de monumentos en altura parece ser una tendencia que persiguen distintos gobiernos.

Las necesidades de los vecinos

"No sé si haría un monumento",



RELIGIOSIDAD. Una de las tradicionales procesiones en honor al cura Brochero.

expresó Jorge Frigerio, cura párroco de la iglesia Nuestra Señora del Valle de Cruz del Eje. "Atender a las necesidades de las personas es lo primero. Y son muchas en distintas regiones de la provincia. Si eso estuviera cubierto, no me opondría, pero prioridades son prioridades", sostuvo.

Desde la Arquidiócesis de Córdoba advirtieron que no se fomentará ni alentará su construcción. "Que pre-

tenda ser el monumento más grande nos hace ruido. Brochero era austero", apuntó Oliva.

"Creo que sería oportuno preguntarles a los vecinos qué es lo que necesitan. Quizás ese dinero podría ser utilizado en promoción de microemprendimientos turísticos de los mismos pobladores", sugirieron fuentes eclesásticas.

En la misma línea, Mercedes Arin-

Faros. La Agencia Córdoba Turismo inauguró la semana pasada, de manera simultánea, 45 faros a lo largo del Camino de Brochero, para destacar los sitios que atesoran el legado del santo en Villa Santa Rosa de Río Primero y en el Valle de Traslasierra.

ci, integrante de la red de organizaciones Comunión, cuestionó si el monumento responde a una necesidad de los habitantes de la zona y marcó que este tipo de proyectos va en contra del verdadero sentido de la peregrinación religiosa. "Visitar un santuario es un acto de fe, no de turismo", dijo, tras sostener que "no va más" la arquitectura monumental religiosa. "En la Iglesia hemos evolucionado. Ya no expresa su religiosidad a través de monumentos enormes, como en el pasado", agregó.

Annci sostuvo que "en nombre de Brochero" se podrían realizar muchas cosas en la región de Traslasierra. "Persisten múltiples necesidades por las que el santo tanto luchó", concluyó.

En lo que si existe una mirada más compartida entre la Iglesia y la Provincia es en la promoción y puesta en valor de los sitios históricos que recorren la infancia, juventud, formación, obra pastoral y social del santo.



GENTILEZA

Inauguran la nueva "cripta" en Córdoba capital

Luego de años de obra, abren sus puertas la iglesia parroquial Nuestra Señora del Valle, en avenida Laplace 578, en el noroeste de la ciudad de Córdoba. Este lunes 24, a las 20, quedará inaugurada la nueva "cripta", con una actuación de la Banda Sinfónica Municipal. El martes a las 20 será la primera misa, presidida por el cardenal Ángel Rossi. Es el lugar que durante muchos años se conoció como "La Cripta".

Buscanos en

SERVICIO DIFERENCIAL REGULAR

31
Años
1993 • 2024
Panaholma

Venta de Encomiendas

Venta de Pasajes Online

- Córdoba: Nueva Terminal De Ómnibus
- Villa Dolores: Terminal De Ómnibus
- Nono: Av. Libertad 365
- Cura Brochero: Terminal De Ómnibus

- Bol N° 81 • Tel: +54 0351 4423625
- Bol N° 7 • Tel: +54 035-44 423200
- Bol N° 1 • Tel: +54 03544 472442

www.panaholma.com.ar

CONSULTA SOBRE VIAJES ESPECIALES NACIONALES E INTERNACIONALES